

# 蕨岡小学校便り わらたけ

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 6

2025年5月30日(金)  
四万十市立蕨岡小学校  
校長室から(文責清家)

## 【みんながひとつになった運動会】

5・6年生が考えてくれた「輝け！わらびっ子の絆」  
予定していた24日は大雨となり、運動会は順延となりましたが、子どもたちは見事ながんばりを見せてくれました。競技を全力でやり切るだけでなく、友だちを応援する大きな声も係の機敏な動きも何もかもが素晴らしいです。

保護者・地域の皆様には、準備から後片付けまでお力を貸していただき本当に助かりました。ありがとうございました。



全力で走りました!!



困っている下級生にさつと手を貸し、支える姿に感動しました。



時間を見つけて練習を続けてきた「一輪車演技」大成功！ヒヤヒヤする場面もありましたが、乗り切った子どもたちです。



「はじめの言葉 1年生」  
空いっぱいに響く声で

係の仕事も自分で考え動いていた上級生!(^^)!



ご寄付をいただきました。

「たからつり」の景品は、交通安全協会、蕨岡郵便局、谷口自動車さんからのご寄付により用意させていただきました。また、谷口自動車さんからのご寄付で、子どもたちの参加賞も買わせていただきました。ありがとうございました(#^.^#)

## 【田植え体験！ご協力ありがとうございました】



景平さん、谷内さん、二宮さんに講師になっていただきました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

「子どもたちに田植えや稻刈りの体験をさせてあげたい」  
昨年のPTA役員会でこのようなご意見をいただきました。

「米どころ蕨岡」なので、ふるさと教育の一環としてぜひともやりたいと思っていました。今年度の保小PTA役員会で、蕨岡小の学校教育目標「ふるさとに学び ともに未来へ」についてお話をさせていただく中で、役員の景平さんが快く引き受けてくださいました。子どもたちは田んぼの感触を楽しんだり、田植え機に乗せてもらったり、特別な時間を味わうことができました。たくさんの方にお世話になりました。

## 【みんなで使うプールをそうじ】



田植えをした28日の午後は、プールそうじをしました。自分たちのプールを自分たちできれいにしようとそれそれががんばっていました。プールの中には、おたまじゅくしがたくさん泳いでいました(\*'▽')



今年も消防団の方々のお力もお借りしました。ありがとうございました。

## 【高知大学附属小学校 田中先生との授業】

運動会の練習の真っ最中でしたが、5月21日には私たち教員が国語科複式授業を学ぶために、校内研修に講師の先生をお招きました。3・4年生の子どもたちに授業をしてくださいり、田中先生の声かけや発問からたくさんのこと学びました。私が一番心に残っているのは、田中先生が子どもたちに言った「あなたができないのは、先生のせいです。あなたたちのせいではないですからね。」という言葉です。子どもたちが具体的に何を考えればよいのか、何をすればいいのかを分かるように伝えるのが教師の仕事です。子どもたちが1時間の授業でたくさん考え、発言できる授業をめざしてがんばります。

